

Termina mal: Primer Ministro Indio bebió desde “río sagrado” para demostrar que el agua estaba limpia

Diversas burlas han recibido un metraje del primer ministro del estado de Punjab, al norte de la India, en el que aparece bebiendo agua desde un río considerado como sagrado, buscando demostrar que estaba limpia, sin embargo terminó hospitalizado por problemas estomacales.

Bhagwant Mann se llama el político, quien luego de beber el agua sufrió fuertes dolores abdominales y tuvo que ser trasladado hasta un hospital donde estuvo tres días hospitalizado por una infección estomacal.

Anuncio Patrocinado

El video que apenas dura 30 segundos ha sido intensamente viralizado en redes sociales.

<https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2022/07/DaIKJKBS1HhvUOaj.mp4>

y tú, ¿qué opinas?

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp

